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Giovani Gia «Nessuno si è fermato
Avanti nel segno dell'innovazione»
Coraggio e ottimismo: un messaggio chiaro
quello lanciato dagli imprenditori under 40
dell'associazione. A dialogare sul futuro
un esperto di marketing e un volto della tv

Art-Er Regione
Talenti
per l'open
innovation

CUPERTINO

Da Apple i nuovi Watch e iPad
pApple lancia una nuova rivoluzione al polso. Cupertino pre-
senta i nuovi Apple Watch, la serie 6, più potente e innovativa
rispetto alla precedente. E, nel corso del suo evento online, alza
il velo anche sulla nuova generazione di iPad oltre che sull’atteso
Apple One, l’abbonamento che include alcuni dei suoi servizi a
un prezzo inferiore a quello che i suoi clienti spenderebbero
acquistandoli singolarmente.

PIAZZA AFFARI

Fca vola con la maxicedola
pIl nuovo accordo con Psa per la fusione (e la maxicedola) fa
volare il titolo di Fca a Piazza Affari. Il gruppo presieduto da John
Elkann termina le contrattazioni in Borsa con un balzo del 9,01%
a 10,88 euro. Bene a Parigi anche le azioni di Psa (+5% a 17 euro)
mentre Faurecia, la controllata dei francesi che si occupa di
componentistica, crolla del 6,8% a 39,6 euro dopo la decisione
di distribuirne le azioni ai soci dei due gruppi e non solo di Psa.

pSono aperte le candidature
al nuovo percorso organizza-
to da Art-Er per supportare le
imprese della regione Emi-
lia-Romagna nel comprende-
re e definire i loro fabbisogni
di Open Innovation in termini
di processi interni e valoriz-
zazione del talento.
L’azienda partecipante sarà
supportata da una società
esperta e da Art-Er nella de-
finizione della propria chal-
lenge innovativa. La challenge
verrà presentata ai dottoran-
di della Regione che avvieran-
no una co-progettazione per
l’ideazione di soluzioni con-
crete da proporre all’i m p re s a .
percorso si svolgerà in moda-
lità online e sarà articolato in
2 fasi: Ottobre, definizione e
presentazione della sfida
aziendale a un gruppo di dot-
torandi; Novembre, co-pro-
gettazione di soluzioni inno-
vative in risposta alla sfida. Le
imprese interessate possono
candidare uno o più referenti.
La scadenza per presentare le
candidature al percorso è il 23
settembre 2020 alle 13.BENECETO In alto la platea, sotto da sinistra Bia, Braida e Vanin

Custom Espansione e diversificazione in tempo
di Covid: una strategia premiata da Deloitte
Stradi: «Le soluzioni digitali hanno subito
un'accelerazione». Acquisito il 70% di Amtek

pMai come in tempo di
emergenza Covid la capacità
organizzativa ha assunto un
ruolo ancora più strategico
nelle imprese. «Tutte le solu-
zioni digital hanno subito
u n’accelerazione importante
- sottolinea Carlo Stradi, pre-
sidente e ceo del Gruppo Cu-
stom - una view di mercato
molto chiara, qualcosa di non
pianificato causato dalla pan-
demia. In soli sei mesi sono
diventate l’elemento chiave
per dare una continuità alle

attività o addirittura la mo-
tivazione di un upgrade tec-
nologico». Ed è proprio in
questo contesto che Custom è
risultata tra le vincitrici della
3° edizione del «Best Managed
Companies», iniziativa pro-
mossa da Deloitte per suppor-
tare e premiare le aziende ita-
liane eccellenti per capacità
organizzativa, strategia e per-
fo r m a n c e.

AC Q U I S I Z I O N E
«A luglio abbiamo acquisito il
70% di Amtek, azienda spe-
cializzata nella produzione e
distribuzione di soluzioni
self-service per l’automazio -

LUCA MOLINARI

p«Non ci fermiamo mai».
Suona come un imperativo
condiviso il titolo dell’assem -
blea generale del Gruppo gio-
vani del Gia (Gruppo imprese
artigiane). Ieri pomeriggio al-
l’Antica Tenuta Santa Teresa
di Beneceto si è svolto l'incon-
tro incentrato su «Il business
aziendale ai tempi del distan-
ziamento sociale».
I lavori sono stati aperti da Giu-
seppe Iotti, presidente del Gia,
che si è congratulato con il
Gruppo giovani «per essere ri-
partiti con coraggio e speranza
verso il futuro». E’ s eg u i ta
u n’intervista doppia a Luca Va-
nin, docente di Web marketing
alla Bicocca, e Beppe Braida,
comico ed ex conduttore di Ze-
lig e Colorado Café. «Abbiamo
deciso di ripartire con una se-

rata piacevole e allegra – ha
spiegato Marcello Bia, presi-
dente del Gruppo giovani del
Gia – per vivere con occhi di-
versi le difficoltà e preoccupa-
zioni che affrontiamo ogni
giorno. Un imprenditore, so-
prattutto noi giovani, deve
sempre guardare al futuro con
ottimismo e coraggio». La pan-
demia ha sottolineato l’impor -
tanza di utilizzare al meglio le
piattaforme digitali di comu-
nicazione online per incre-
mentare il business aziendale.
« L’obiettivo della serata – ha
proseguito Bia – è quello di
fornire spunti utili per lo svi-
luppo competitivo delle no-
stre imprese. Collaborazione
digitale, e-commerce e vendi-
ta e distanza, revisione dei
modelli organizzativi azien-
dali, dei rapporti coi fornitori,

sono alcune delle attività por-
tate avanti dai giovani in
azienda. Il tutto per sviluppa-
re nuovi mercati con la mas-
sima attenzione ai costi». Va-
nin ha rimarcato come la pan-
demia ci abbia «immersi in
una vera e propria rivoluzio-
ne, avvenuta dall’oggi al do-
mani». «La sfida ora è quella
di proseguire sulla strada del-
l’innovazione, cambiando il
modo di comunicare delle
aziende – ha aggiunto Vanin –
A fare la differenza è la men-
talità dell’imprenditore. Solo
le aziende in grado di cam-
biare possono sopravvivere».
Braida ha quindi dichiarato
che «la ripartenza c’è, ma non
è ancora uscita dal garage».
Quanto a Parma, «è una delle
città che più amo e dove mi
sono esibito tante volte, fin
dall’inizio della mia carriera»
ha aggiunto, lanciando infine
una proposta: «La “R” moscia
dei parmigiani è qualcosa di
difficile da dimenticare. L’U-
nesco dovrebbe farla diventa-
re patrimonio dell’u m a n i tà » .

ne dei servizi al pubblico in
ambito retail, gdo e healthca-
re - spiega Stradi - soluzioni
che prevedono applicazioni
specifiche a supporto di que-
sto periodo di emergenza sa-
nitaria come: magazzini di di-
stribuzione non presidiati,
per gestione code, sistemi per
ordinare prodotti e ritirarli,
per pagamenti automatici
senza operatore. L’attività di
M&A rappresenta da sempre
la volontà dell’azienda di po-
tenziare le soluzioni tecnolo-
giche; in questo caso rispec-
chiando le nuove normative di
sicurezza e distanziamento
sociale, ma anche le nuove esi-

CUSTOM Il presidente
e ceo del gruppo Carlo Stradi

genze, preferenze e abitudini
di spesa». L’emergenza Covid
ha ulteriormente spinto l’in -
teresse nei confronti di solu-
zioni self e soluzioni legate a
distributori automatici per
l’intero mercato Retail. Di-
stanziamento sociale e mas-
sima attenzione all’igiene so-
no i due aspetti fondamentali
alla base del mondo Retail.
«Fronteggiare la pandemia ha
significato modificare com-
portamenti, relazioni, equili-
bri, sottolineando l’importan -
za della capacità di adattamen-
to. Una sfida a livello produt-
tivo, logistico, manageriale e di
gestione delle risorse umane»

sottolinea Alessandro Mastro-
pasqua, corporate marketing
& press communication ma-
nager del Gruppo. Negli ultimi
due anni la multinazionale
con sede a Parma ha avviato un
processo di espansione com-
merciale con particolare at-
tenzione a soluzioni tecnolo-
giche integrate, capaci di in-
novare settori differenti e allo
stesso tempo di mettere le basi
per una corporate governance
in grado di sviluppare ulterior-
mente il capitale umano del
gruppo. Custom, in linea al
piano industriale, ha poten-
ziato il management conti-
nuando il processo di espan-
sione internazionale, senza
fermarsi neanche durante l’ul -
timo anno fiscale. «Un proces-
so avviato due anni fa secondo
il piano industriale 2025, stra-
tegia che ha già registrato per-
formance importanti».
r.e c o.
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